

Neue Initiativen im sozialistischen Wettbewerb

Von Fritz Brock, Leiter der Abteilung
Gewerkschaften und Sozialpolitik beim ZK der SED

„Wir schaffen es, wir werden den Plan erfüllen!“ Das war die Devise in zahlreichen Mitgliederversammlungen der Grundorganisationen und APO unserer Partei in den Betrieben im vergangenen Monat. Oft gab es lange Debatten, für und wider. Tausend Probleme türmten sich auf; die Folgen des Winters, der Krankenstand, Mangel an Energie und einigen Materialien sowie Zulieferungen. Doch das große Kollektiv der Partei wußte Rat. Viele Vorschläge wurden gemacht. Auch Parteilose meldeten sich zu Wort und trugen ihre Ideen vor. Aus zahllosen Gedanken und Vorschlägen erwachsen unter Führung der Parteiorganisationen jene Initiativen, die sich zum Ziel setzen, die Planrückstände systematisch abzubauen.